

自分たちのために

浦添市立仲西小学校 六年 百 次 黄 磨

今から七十年前に沖縄で戦争がありました。ぼくた
ち六年生は平和学習をしています。

戦争は、生きのこるのがむずかしく、そこにすむ
人々もまきこみます。生きのこつてもびょうきでなく
なる人もいます。ガマでもしゅうだんじけつをする人
が何人もいたそうです。かぞくもバラバラになります
た。ともだちともあえなくなりました。これまでのた
のしい生活もこわれました。もうこんな戦争は、おこ
らないほうがいいです。

ぼくは平和のために自分の生活をふりかえりました。
ことと体当たりやふいうち攻撃をともだちやほかの
人にしてちようはつしていました。だけど、こんなこ
とが戦につながるので、今はやめています。ともだち
がいやがることはやめました。

あい手に手を出すのをやめると、たまにとつくみあ
いをしてしたりゅうきさんともなかよくなりました。
ともだちとなかよくすることが平和へのだい一ぼで
す。世界のみんながぼくとおなじことをかんがえてく
れて、人にやさしくしてくれると戦争がなくなるかも
しれません。

沖縄戦というひさんなことがあつた島だからこそ、
沖縄の人々はそのしそんに戦争のざんこくさをつた
えて、二どとやつてはいけないことをアピールしてほ
しいです。

いつも好きな家ぞくといつしょにくらしたいです。

平和がひとつです。

沖縄のアメリカぐんきちからオスプレイが日々と
ばされて、戦のれん習をしています。沖縄も真の平和

とはいえないです。

真の平和は、こんなかんじです。争うことなくすめ
るまちになつてほしいです。世界中ののみんなが考え
ることです。そうじやないと、真の平和はやつてこな
いです。